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VE-Mestre, 25 ottobre 2021 
 
VERBALE RIUNIONE GIOVANILE VOLO DEL 15 OTTOBRE 2021 
PRESENTI: Consigliere Federale Orietta Calonego, presidente regionale Renzo Cuzzolin, Consigliere 
Francesco Scapolan, i Delegati Guizzo (TV) e Beraldo (VE); le società Saranese, Marenese, Noventa, 
Cavarzano, San Rocco Bit, Orsago, Selva, Chiesanuova, Cornudese Monterocca 
 
Il giorno 15 ottobre 2021, presso il bocciodromo di Cordignano TV si è svolta in presenza la riunione 
giovanile FIB Veneto - volo.  
 
Il consigliere federale Calonego, dopo i saluti del Presidente regionale Cuzzolin,  ha aperto la riunione 
illustrando i numeri del settore giovanile nazionale, specialità e Veneto. Numeri che hanno 
impressionato i partecipanti, facendo loro capire le motivazioni per cui è di fondamentale importanza 
affrontare l’argomento giovanile e la promozione della nostra disciplina sportiva all’interno delle 
scuole, unico veicolo per cercare di arginare le gravi perdite di atleti giovani.  
È stato descritto come deve avvenire l'approccio con le scuole e quale sia l'iter da seguire:  
il Progetto "bocciando si impara" è il progetto approvato dal M.I.U.R. ed è questo lo strumento da 
presentare ai Dirigenti scolastici.  
Inoltre si informa che esiste la concreta possibilità di poter proporre progetti promozionali per il 
settore giovanile che, se risultano validi e raggiungono l’obiettivo di nuovi tesserati del settore 
giovanile, femminile, verranno valutati e anche premiati con un contributo economico in base al 
costo sostenuto per tale progetto.  
 

Si presenta il nuovo gestore del bocciodromo, il Sig. Carlet Giulio, un giovane neolaureato in scienze 
motorie, molto motivato e volenteroso di mettersi a disposizione per gare e corsi presso la sua 
struttura.  
Emerge con grande forza la necessità di formare gli istruttori, perché sono tutti d’accordo che la 
formazione è fondamentale per la buona riuscita del progetto scuola bocce. Si informa che a fine 
novembre partirà un nuovo corso educatori sportivi scolastici: ci sono già parecchi interessati, pronti 
per partire.  

• Saranese due giovani ragazzi disposti a partecipare e allenare il settore giovanile;  
• Marenese: Zoia e Soligon pronti per partecipare ai corsi;  
• la Società Marenese ha già preso accordi con l'istituto comprensivo di Mareno di Piave per 

iniziare il corso “Bocciando si impara” in primavera 2022 possibilità di iniziare un percorso con 
la Festa dello Sport di Cordignano e le scuole secondarie di 1° grado;  
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• la Società Veronica, è seriamente motivata e ha la volontà di iniziare con il settore giovanile, 
ma ha difficoltà nell'approccio con le istituzioni scolastiche: si è concordato che Orietta 
Calonego accompagnerà il Presidente della società Veronica al primo appuntamento con il 
Dirigente scolastico. Tale impegno è già stato calendarizzato: mercoledì 3 novembre prossimo 
alle ore 10.00. 

Le società chiedono di poter avere il supporto di persone formate, preparatori atletici e tutor almeno 
per un primo giusto approccio o periodicamente come da progetto partito da poco nella regione 
Friuli, si chiede se anche in Veneto si possa pensare ad un percorso simile cioè periodicamente gli 
atleti junior si ritrovano per un allenamento/aggiornamento con preparatori, allenatori, psicologi 
dello sport. Il presidente Cuzzolin afferma che sarà preso seriamente in considerazione un percorso 
simile per le tre categorie giovanili. Già per il settore raffa (a livello nazionale) è partito un progetto 
di questo tipo, partirà anche per il volo. 
Viene chiesto anche di poter usufruire di un kit – base per entrare nelle scuole, di una divisa-maglietta 
che possa distinguere gli istruttori.  
Interviene il delegato di Treviso, sig. Antonio Guizzo. Riporta l’attenzione sull’immagine della Fib e 
dello sport delle bocce anche sulla base dell’ultimo mondiale appena terminato ad Alassio: troppo 
lento, noioso per certi aspetti, più colore, bocce, campi, immagini, speaker più coinvolgente. 
È fermamente convinto che si debba puntare su obiettivi fattibili: rafforzare le risorse per le società 
che già operano nel settore giovanile e non disperdere energie in quelle società che non faranno mai 
attività giovanile. 
Creare eventi regionali e nazionali di promozione per il giovanile, che portino pubblico delle scuole. 
Sottolinea che finalmente abbiamo un Presidente, De Sanctis, che punta alla grande sull’immagine, 
con testate giornalistiche di rilievo, televisione, eventi, marketing.  
Una bella iniziativa è stata infine descritta dalla società Veronica: hanno istituito un gazebo in 
occasione di una festa locale, dove hanno allestito un maxi schermo con le immagini della specialità 
dei tiri progressivi: ha attirato l’attenzione delle persone. La società suggerisce di creare momenti 
simili e se sia possibile portare gli atleti stessi per dimostrare al pubblico la specialità in tempo reale. 
La riunione si chiude con il saluto dei presenti alle ore 23.00 
 

Il Consigliere Federale Il presidente CR Veneto 
Orietta Calonego  Renzo Cuzzolin 

      
	


